



Fiscalía visita 2 hospitales por el brote de *Klebsiella*

ABADIEL MARTÍNEZ Y MARIO C.
RODRÍGUEZ / TOLUCA

Agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México iniciaron trabajos de investigación en Toluca en los hospitales Materno Perinatal Mónica Pretelini Sáenz y del Niño debido a las diligencias por las muertes relacionadas con la bacteria *Klebsiella oxytoca*.

Al inicio de la semana, la presidenta Claudia Sheinbaum llamó a abrir la indagatoria por los 13 fallecimientos de menores de edad relacionados con bacterias. Si bien la fiscalía indicó que ya había comenzado las investigaciones de oficio, ayer los agentes ingresaron a las instalaciones hospitalarias.

Poco después de las 9 horas, un grupo de más de 20 elementos llegó al Hospital Materno Perinatal Mónica Pretelini Sáenz, en Paseo Tollocan. Posteriormente, al concluir estas pesquisas, se trasladó al Hospital del Niño, ubicado en Paseo Colón, a escasos metros del primero.

Familiares de los
13 menores fallecidos,
a la espera
de las diligencias

Fuentes al interior de la fiscalía aclararon que no hubo detenidos, que únicamente fueron diligencias en seguimiento a las muertes de los menores de edad; tampoco se dieron a conocer los avances en la investigación que se hace con las empresas farmacéuticas involucradas.

Según los reportes oficiales, en el Estado de México han muerto 13 menores de edad relacionados con la bacteria, pero hasta el momento únicamente se ha confirmado -por el sector salud- la relación con ocho fallecimientos.

La mayoría de las víctimas son niños prematuros y con alguna comorbilidad. Por otra parte, familiares de los menores fallecidos no se han pronunciado al respecto y siguen en espera de los resultados de las diligencias.

La Secretaría de Salud estatal informó que no se han reportado nuevos casos relacionados con la bacteria *Klebsiella oxytoca*, por lo que de mantenerse esta tendencia el brote reportado cerraría el próximo 16 de diciembre, siguiendo los protocolos establecidos por Salud federal. ■